



BRIEFING

November 2023

Para suster yang terkasih,

Briefing terbitan November 2023 ini merupakan terbitan perdana dari Dewan Pimpinan Umum terpilih untuk periode 2023 -2029 pada kapitel Juli 2023 yang lalu. Maka pada kesempatan ini atas nama Dewan Pimpinan Umum kami menyapa para suster secara khusus dan semua pihak yang terlibat dalam seluruh proses kapitel yang lalu. Terimakasih atas segala bentuk dukungan dan partisipasi Anda selama persiapan dan pada saat kapitel berlangsung sehingga kapitel berjalan dengan baik. Terimakasih kepada para suster atas kepercayaan yang diberikan kepada kami dalam tugas kepemimpinan pada periode ini. Sebagai manusia, kami sungguh menyadari bahwa selain kelebihan yang kami miliki, juga disertai dengan berbagai kelemahan. Namun kami percaya bahwa para suster dan banyak pihak akan terus mendukung kami dengan caranya masing-masing. Kami selalu mengandalkan Tuhan di dalam seluruh aspek kehidupan kami. Maka kami mengutip sepenggal doa dari St. Thomas Aquinas yang terus memotivasi kami dalam tugas sehari-hari ***"Tuhan, tunjukkanlah padaku bagaimana aku memulainya, arahkanlah perkembangannya dan bantulah sampai kepada penyelesaiannya"***.

Terimakasih kepada Dewan Pimpinan Umum periode sebelumnya yang telah melayani kongregasi dalam berbagai usaha dan pengorbanan yang telah diberikan. Tentu tidak akan ada tangga kedua kalau tidak didahului oleh tangga pertama. Demikian juga dengan tugas-tugas dalam periode ini. Hal-hal yang sudah baik sedapat mungkin kami teruskan dan kami akan berusaha menanggapi kebutuhan-kebutuhan kongregasi sesuai dengan kondisi para suster saat ini. Ada kalimat bijak mengatakan ***"Mungkin sebagian besar dari kita menghabiskan begitu banyak waktu untuk memikirkan masa lalu atau merencanakan masa depan sehingga ada bahaya yang sangat nyata bahwa kita tidak pernah sepenuhnya berdamai dengan masa kini"***.

Barangkali di beberapa tempat sudah mulai sibuk persiapan perayaan Natal yang sudah mendekat. Namun kita sangat prihatin dengan keadaan saudara/i kita yang ada di Ukraina-Rusia, Israel – Palestina (Hamas) dan beberapa tempat lain yang sedang mengalami konflik. Kita berharap "keajaiban Natal" dari Yesus Sang Juru Selamat yang Lahir di tempat yang sangat sederhana membawa damai dan sukacita bagi mereka.

Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita, dan kita telah melihat kemuliaan-Nya, yaitu kemuliaan yang diberikan kepada-Nya sebagai Anak Tunggal Bapa, penuh kasih karunia dan kebenaran." (Yohanes 1:14).

Semoga kelahiran dan kesucian Natal dan tahun baru membuat hidup kita lebih bermakna dan membawa kedamaian. Selamat Natal dan Tahun Baru!

Salam hangat dan doa kami

Sr. Sofiani Warasi
Sr. Elisangela Ferreira Belo
Sr. Amy Gitana
Sr. Miranda Situmorang



BERITA DARI INDONESIA

Dalam bulan-bulan terakhir ini, para Suster SCMM Provinsi Indonesia telah mengikuti kegiatan Hari Ekologi yang diselenggarakan oleh Keuskupan. Semua para Suster antusias untuk mengikuti kegiatan ini. Sebagaimana yang dikumandangkan dalam Gereja kita untuk menjadi 'Gereja yang Sinodal, berjalan bersama' maka para Suster kita juga melaksanakan kegiatan ini bersama dengan umat Allah. Adapun kegiatan yang dilakukan adalah membersihkan lingkungan gereja, mengadakan penghijauan dengan menanam pohon dan membuat taman mini di sekitar bangunan gereja. Kegiatan ini tidak hanya dilakukan pada bulan ini saja, tetapi kegiatan ini sudah menjadi program tetap Keuskupan yang dilakukan umat setempat dan Para Suster kita juga terlibat di dalamnya.



Tidak hanya mengikuti kegiatan Hari Ekologi, tetapi Para Suster juga ikut memeriahkan Bulan Kitab Suci Nasional pada bulan September dengan mengadakan Pendalaman Kitab Suci bersama dengan umat Kelompok Basis Gereja di lingkungan. Sambil berdoa bersama, mereka juga mendalami pemahaman mereka akan Kitab Suci dengan membaca, mendalami, tanya-jawab dan bersharing bersama apa pengalaman mereka berdasarkan teks Kitab Suci yang mereka alami, sehingga mereka sungguh-sungguh mengenal siapa itu Yesus Kristus yang mereka Imani. Kegiatan ini diadakan setiap tahun terutama pada bulan September, karena bulan ini ditetapkan oleh Konferensi Wali Gereja Indonesia sebagai "Bulan Kitab Suci Nasional," yang diikuti oleh seluruh umat termasuk para Suster SCMM Provinsi Indonesia.



Disamping kesibukan Para Suster, mereka juga selalu menyempatkan diri untuk mengadakan kunjungan keluarga/kerasulan orang sakit kepada umat Paroki. Para Suster mendoakan mereka, memberikan peneguhan dan mendengarkan sharing mereka. Dengan demikian, kehadiran Para Suster sungguh membawa kekuatan dan kegembiraan bagi mereka yang membutuhkan.

PERPISAHAN DENGAN RASA TERIMA KASIH KEPADA SR HERMIN DAN SR JOSEPHINE



Pada tanggal 1 September, Sr Hermin dan Sr Josephine berangkat ke Indonesia dan Filipina. Kami sangat berterima kasih kepada mereka atas pengabdian, komitmen dan keterampilan mereka selama masa kepemimpinan dewan umum yang lalu. Kami mengingat kembali banyak momen indah. Mereka membantu mewujudkan keberhasilan pada masa bakti tersebut. Kami mengenangnya dengan penuh rasa syukur. Kami mendoakan yang terbaik bagi Sr Hermin dan Sr Josephine dalam tantangan baru berikutnya.



BERITA DARI TIMOR LESTE

Bulan September adalah bulan yang dipenuhi dengan banyak kegiatan. Bulan September juga adalah Bulan Kitab Suci Nasional, di mana banyak kegiatan yang dilakukan oleh para Suster guna memperdalam pemahaman mereka dengan Kitab Suci bersama dengan umat, dan juga semakin menambah iman mereka akan Tuhan.



Selain itu, banyak peristiwa-peristiwa lain yang telah terjadi selama bulan September ini, di antaranya adalah kegembiraan yang dirasakan oleh para suster terutama Sr. Terezinha atas selesainya studinya dan telah diwisuda pada tanggal 7 September 2023. Semoga dia dapat menyalurkan ilmu yang telah diperolehnya dalam pelayanannya setiap hari.

Dalam rangka merayakan Pesta Pelindung Kongregasi SCMM, Maria Bunda Berbelaskasih, para suster komunitas dan para Suster Novis mengadakan beberapa kegiatan. Adapun beberapa kegiatan mereka adalah mengunjungi orang cacat, pertandingan bola volley dan Perayaan Ekaristi bersama.

Pada tanggal 25 September 2023, Para Suster SCMM di Timor Leste digembirakan atas kehadiran Sr. Bernarda Rona di Timor Leste untuk membantu pelayanan para suster kita. Semoga dengan kehadiran Sr. Bernada di Timor leste, semakin menguatkan pelayanan para Suster SCMM di sana dan semakin banyak orang yang dapat kita layani, terutama bagi mereka yang sangat membutuhkan pelayanan dan uluran tangan kita.



Tidak kalah menariknya, pada tanggal 27 September 2023, pada Pesta St. Vinsensius de Paulo, Para Suster Novisiat SCMM Timor Leste mengisi perayaan ini dengan memberi makan kepada anak-anak di lingkungan Novisiat – Manleuana. Mereka mencoba mengikuti teladan St, Vinsensius de Paul pada masa hidupnya, yakni memberi makan anak-anak yang miskin. Semoga pelayanan yang kecil ini memberikan kegembiraan bagi anak-anak di Lingkungan sekitar Novisiat.



Pada tanggal 16 Oktober 2023, tepatnya pada hari peringatan wafatnya pendiri SCMM, Mgr. Joannes Zwijzen yang ke 146 tahun, Para Suster Regio Timor Leste menerima satu gadis secara resmi menjadi postulan SCMM. Postulan yang baru ini diterima dalam Perayaan Ekaristi yang dipimpin oleh Pastor Paroki Pe. Jose G, yang dibantu oleh Diakon Carles di Komunitas Ossu.



Pada tanggal 27 Oktober 2023 tepat pada pukul 09:00 WT, Sr. Eugenia dan Sr. Joanita dapat beraudiensi dengan Perdana Menteri Timor Leste, Bapak Mariano Sabino Asanami di PALACIO GUBERNUR. Adapun topik yang dibahas tentang masalah Rumah Pembinaan yang sampai saat ini masih berurusan dengan pengadilan, dan beliau sangat terbuka untuk siap membantu proses penyelesaiannya. Topik kedua yang dibahas juga adalah mengenai tembok Novisiat yang rusak akibat banjir pada bulan April 2021 yang lalu. Berita yang menggembirakan bahwa mereka juga akan membantu untuk menangani oleh PU setempat. Semoga hal ini dapat terealisasi.

BERITA DARI BELANDA

Provinsi Belanda saat ini memiliki 79 anggota dengan usia rata-rata 88,8 tahun. Dengan meninggalnya Sr Henriëtte Schuring yang berusia 107 tahun, suster tertua dan penduduk tertua di Tilburg, maka usia rata-rata sedikit menurun. Para suster Belanda berkomitmen kuat satu sama lain dan terus mencari cara untuk memanfaatkan tahun-tahun ini dengan sebaik-baiknya. Kerentanan dan vitalitas bergantian dan mengarah pada keseimbangan yang istimewa. Para anggota dewan provinsi bekerja sama secara erat dan didukung oleh sekelompok staf yang ahli dan berkomitmen. Konsultasi badan konsultatif dilakukan secara teratur.

Tim manajemen mempersiapkan pembubaran organisasi kerja; hal ini berada di tangan yang tepat. Menatap tahun-tahun mendatang, masih banyak yang harus dilakukan dan dirayakan. Kami menghadapi hal ini dengan penuh sukacita dan keyakinan.

Zusters van Liefde
VAN O.L.V. MOEDER VAN BARMHARTIGHEID



BERITA DARI PROVINSI INTERNASIONAL



Setelah Kapitel, provinsi internasional yang baru (Brasil, Filipina dan Amerika Serikat) bekerja keras untuk mengimplementasikan keputusan menjadi provinsi internasional. Dari tanggal 1 Juli hingga 12 Juli 2024, kapitel pertama provinsi internasional baru akan diadakan di Brasil. Perwakilan dari Brasil, Filipina dan Amerika Serikat akan hadir. Dari dewan pimpinan umum, pemimpin umum (Sr. Sofiani) dan dua anggota dewan yang terlibat (Sr. Elisangela dan Sr. Amy) akan menghadiri pertemuan tatap muka yang penting ini. Banyaknya persiapan tidak hanya membutuhkan waktu dan perhatian, tetapi juga

keputusan. Para koordinator telah mengajukan permohonan untuk menunjuk seorang pejabat provinsi untuk periode mendatang. Sr Mel Ryley tidak hanya mengandalkan dukungan dan pencalonan mereka, tetapi juga dukungan dari dewan pimpinan umum. Sr Mel Ryley akan mengambil peran sebagai pejabat sementara provinsi mulai 1 Desember hingga Kapitel pada bulan Juli 2024. Dengan demikian, di dalam provinsi internasional, kami dengan senang hati bekerja sama untuk masa depan bersama.

BERITA DARI FILIPINA

Dalam kunjungan ke Filipina, Dewan Pimpinan Umum memfasilitasi pemilihan koordinator baru, karena Sr. Amy terpilih menjadi anggota Dewan Pimpinan Umum dan akan segera tinggal di Belanda. Sr Josephine Corpuz, mantan anggota Dewan Umum, terpilih sebagai koordinator yang baru.

Kami berterima kasih kepada Suster Amy Gitana atas pelayanannya selama bertahun-tahun dalam kongregasi kita sebagai koordinator dan Suster Josephine yang telah bersedia untuk tugas baru ini di Filipina, serta menjadi anggota dewan provinsi.



KUNJUNGAN KERJA

Setelah berkonsultasi dengan semua provinsi dan regio, jadwal untuk semua kunjungan kerja pada tahun 2024 telah ditetapkan oleh dewan pimpinan umum. Sr. Sofiani, sebagai pemimpin umum, akan hadir dalam setiap kunjungan kerja tahun ini.

Tanggal	Negara	Kontak Person yang akan hadir
28 Oktober hingga 12 November	Filipina	Sr. Elisangela
2 Maret sampai 22 Maret	Timor Leste	Sr. Miranda
2 April hingga 3 April	Belgia	Sr. Amy
22 April hingga 25 April	Inggris/Irlandia	Sr. Amy
13 Mei sampai 16 Mei	Belanda	Sr. Sofiani
26 Juni s/d 17 Juli	Provinsi Internasional (Brasil)	Sr. Elisangela dan Sr. Amy
7 September s/d 29 September	Indonesia	Sr. Miranda

ICB 2024

Dewan Pimpinan Umum telah menetapkan tanggal ICB 2024. ICB akan berlangsung dari hari Minggu, 17 November hingga Kamis, 21 November 2024 di Belanda. Dalam waktu dekat, Dewan Pimpinan Umum akan melanjutkan persiapannya.

MEMINDAHKAN GENERALAT

Pada tanggal 9 Agustus, waktunya telah tiba. Semua kotak, komputer dan dokumen-dokumen penting dipindahkan dari Den Bosch ke alamat baru kami di Kloosterstraat 6-21 di Tilburg. Kantor baru kami sekarang telah dilengkapi dengan perabotan yang lengkap dan kami melihat ke belakang dengan penuh rasa syukur atas tahun-tahun yang kami habiskan di Den Bosch. Dengan kepindahan ini, kami juga mulai bekerja di dunia digital yang baru. Dengan layar besar di ruang rapat, kami sekarang juga dapat menyelenggarakan rapat Zoom bersama sebagai dewan direksi. Perlahan tapi pasti, kami merasa betah di lokasi dan tempat kerja kami yang baru. Kantor ini menawarkan kami kesempatan untuk membentuk masa depan kita.

